

*Gute Menschen gleichen Sternen,  
sie leuchten noch lange  
nach ihrem Erlöschen.*



In unendlicher Liebe und Dankbarkeit nehmen wir Abschied von

Regierungsrat

**Georg Pöllmann**

Bundesbediensteter des Innenministeriums

Bad Ischl, Sandteneck 6

der am Samstag, dem 30. November 2019, nach schwerer Krankheit  
mit 61 Jahren in Würde und Frieden zu Hause  
für immer eingeschlafen ist.

Seine Liebe galt seiner Familie und er hinterlässt eine Lücke,  
die nicht zu schließen ist.

Die Verabschiedung wird am Freitag, dem 6. Dezember 2019,  
um 13.00 Uhr in der Kalvarienbergkirche Bad Ischl gehalten.

Wir vermissen dich schmerzlich.

In Liebe verbunden:

**Anna und Sonja Pöllmann**

im Namen aller Verwandten

A-4820 Bad Ischl, Sandteneck 6